

Instan a presidente de EEUU a retomar relaciones con Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 7 may (RHC) Una coalición de cubano-estadunidenses, funcionarios de Gobierno activos y retirados, líderes empresariales y políticos entregaron una carta al Departamento de Estado y se reunieron con legisladores para instar al Gobierno de Joseph Biden a retomar el proceso de normalización de relaciones con Cuba, iniciado por la administración de Barack Obama (2009-2017).

“Les escribimos como cubano-estadunidenses y ciudadanos estadunidenses preocupados que le ofrecemos nuestro tiempo, le donamos nuestros recursos y votamos por usted en 2020”, escribieron los firmantes.

Entre ellos destacan el ex vicepresidente del Caucus Hispano del Comité Nacional Demócrata (la entidad cupular del Partido Demócrata) Jorge Quintana, la presidenta de la Universidad de Washington Ana Mari Cauce, el ex ejecutivo financiero en jefe y Tesorero de Transporte de Nueva Jersey Bill Viqueira, y el seis veces premiado con el Grammy Arturo O’ Farrill, entre otros.

“Estamos colectivamente consternados y decepcionados por su indiferencia hacia el sufrimiento de las familias cubanas tanto en Cuba como aquí en Estados Unidos”, subrayan.

En la carta entregada este martes en una reunión con el Coordinador de Asuntos Cubanos en el Departamento de Estado, y con líderes legislativos demócratas, los promotores solicitaron que Biden anule la designación de Cuba como patrocinador de terrorismo.

La carta, coordinada por la Alliance for Cuba Engagement and Respect (ACERE) detalla el costo de los efectos del bloqueo estadounidense, y también la sensación de traición de ese gobierno que sienten los

integrantes de dicha agrupación.

“Su promesa de campaña para deshacer el caos dejado por el gobierno anterior para las familias cubanas fue uno de los factores principales por el cual muchos de nosotros lo apoyamos”, afirman los demandantes.

Añaden que “estamos extremadamente decepcionados y horrorizados por su inacción, falta de valentía y sensibilidad para deshacer las medidas ejecutivas drásticas y sin fundamento impuestas por su antecesor. Causan daños graves al pueblo en Cuba como también en Estados Unidos. Con un plumazo usted podría fácilmente revertir estas políticas y poner fin al dolor y sufrimiento”.

Los firmantes de la misiva, entre los cuales también está el ejecutivo de Hollywood y ex miembro del comité de finanzas del Comité Nacional Demócrata, Andy Spahn; el presidente y ejecutivo en jefe de Fuego Enterprises, Hugo Cancio, señalan que la crisis humanitaria en la isla causada por sanciones estadounidenses ha contribuido a la crisis migratoria en la frontera de Estados Unidos.

“Decenas de miles de cubanos han perdido la esperanza y han dejado a su patria en búsqueda de estabilidad económica”, escriben.

“Aquellos que permanecen en Cuba -incluyendo el creciente sector privado que su gobierno dice apoyar- ven su vivencia severamente afectada por esas sanciones que ustedes podría fácilmente revertir”, señalan.

La carta también está firmada por el ex Oficial Nacional de Inteligencia para América Latina Fulton Armstrong; el abogado cubano-estadunidense con oficina en Washington, José Pertierra; la fundadora del Centro por la Democracia en las Américas, Sarah Stephens, y el empresario progresista y Ejecutivo en Jefe de la cadena de restaurantes, Andy Shallal.

Concluyen su mensaje a Biden: “Necesitamos su valentía en implementar lo que gran parte de la comunidad cubanoestadunidense, la abrumadora mayoría de ciudadanos estadounidenses y del mundo creen que es lo correcto hacer”. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354173-instan-a-presidente-de-eeuu-a-retomar-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba